

Mineduc informa medidas de apoyo y anuncia investigación sumaria por accidente en Liceo María Franck de Mac Dougall de Valparaíso

El Ministerio de Educación inició una investigación sumaria con el objetivo de recopilar todos los antecedentes y determinar el cumplimiento de los protocolos en torno al accidente registrado en la tarde del lunes 23 de septiembre, en el que dos estudiantes del Liceo María Franck de Mac-Dougall sufrieron una caída desde una gradería ubicada en el patio del establecimiento.

Al respecto, la subsecretaria de Educación, Alejandra Arratia, señaló que lo primero es empatizar con la comunidad educativa y lamentar profundamente lo ocurrido, junto con reforzar “nuestro total compromiso para continuar acompañando y entregando los apoyos que sean requeridos, junto con las investigaciones necesarias para determinar la existencia de eventuales responsabilidades”.

Anuncio Patrocinado

“Se han iniciado ya las investigaciones sumariales para analizar las eventuales responsabilidades. Y, en el caso que las hubiera, por cierto, van a haber las máximas consecuencias como corresponde”, añadió.

Asimismo, este miércoles 25 de septiembre el seremi de Educación de Valparaíso, Juan Pablo Álvarez, junto al director ejecutivo suplente del SLEP Valparaíso, Pablo Mecklenburg, se reunieron con apoderados y miembros de la comunidad educativa del establecimiento educacional.

Mineduc informa medidas de apoyo y anuncia investigación sumaria por accidente en Liceo María Franck de Mac Dougall de Valparaíso

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos
por WhatsApp



Entre las acciones informadas, se instruyó el retiro inmediato de la estructura que originó el accidente, cuya desinstalación terminará este miércoles 25 de septiembre. Asimismo, y desde el primer momento del accidente, se contactaron a los equipos de emergencia para asegurar que las estudiantes recibieran atención médica inmediata. Además, se activaron los apoyos de la dupla psicosocial del establecimiento y del equipo de profesionales del SLEP, a lo que se sumará una derivación con personal del Instituto de Seguridad del Trabajo (IST) para las y los docentes.

Desde la Seremi de Educación de Valparaíso se han dispuesto actividades de contención para las y los estudiantes, a través del apoyo del equipo ejecutor del Programa A Convivir se Aprende, implementado en la región a través de la Pontificia Universidad Católica de Valparaíso.

Mejoras en infraestructura

Las autoridades indicaron que actualmente se ha avanzado en más de un 80% en los trabajos de reparación de techumbre en el establecimiento y que, próximamente, será intervenido para el mejoramiento en cocinas, comedores, obras eléctricas, mantenimiento en cámaras de seguridad y protecciones metálicas. En total, las reparaciones contemplan

Mineduc informa medidas de apoyo y anuncia investigación sumaria por accidente en Liceo María Franck de Mac Dougall de Valparaíso

una inversión de 70 millones de pesos.

La subsecretaria Alejandra Arratia sostuvo que “como Ejecutivo tenemos el compromiso de seguir avanzando en materia de infraestructura y para eso se ha autorizado el uso de recursos de emergencia de infraestructura con cerca de 3.000 millones de pesos para abordar este desafío, que es lo que actualmente está en distintas etapas de implementación” añadió la autoridad.

Por su parte, el director ejecutivo suplente de SLEP Valparaíso, Pablo Mecklenburg, abordó la inédita inversión en infraestructura para la comuna y anunció que “hemos suscrito un acuerdo con la Universidad de Valparaíso, con su Facultad de Arquitectura, para hacer en conjunto un plan maestro de inversión en infraestructura educacional para todos los establecimientos de la comuna, y es ahí donde estamos poniendo nuestras energías”.

Durante los primeros meses de 2024, se han invertido más de \$646 millones en diversas reparaciones en 60 establecimientos educacionales de Valparaíso. Estas mejoras incluyen la reparación de techumbres, mantenimiento y reposición de servicios higiénicos, así como desmalezamiento y control de plagas, entre otras acciones esenciales.

Además, tras el temporal que afectó la región en junio y julio, como parte de los recursos de infraestructura de emergencia, se destinaron \$1.099 millones para 36 establecimientos. Estos recursos están destinados principalmente a la reparación de techumbres y canaletas, y los trabajos se encuentran actualmente en desarrollo.

A esto se suma la asignación de recursos extraordinarios por un monto de \$1.274 millones, los cuales se utilizarán para realizar mejoras en 65 establecimientos educacionales, que incluyen jardines infantiles, escuelas y liceos. Estas mejoras se llevarán a cabo a través de tres licitaciones ya adjudicadas y se materializarán entre octubre y diciembre de este año, lo que permitirá llegar a todos los recintos educativos del Servicio Local de Educación Pública de Valparaíso.

y tú, ¿qué opinas?